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樋口会長 

やっと例会が開催できる様になり 

ました。28日サンパレスの会議 

で営業再開が決まり、種々の制 

約はありますが、会合の受入れ 

をして頂ける様になりました。 

制約の全てを受け入れて開催致 

しますので「サンパレスからのお願い」を熟読の上例会

を楽しみましょう。実は本日のプログラムは理事会で議

論されておりません、私と幹事の独断専行であることを

先ず、お断り致し、ご不満をお持ちの方にはお詫び申し

上げます。例会が出来ないことをそのままで良いのか？

或いはこの時期に敢えて実行か？様々なご意見が聞こえ

てきて迷いました。しかし、町田さんのラインメッセー

ジに「6 月 2 日例会楽しみにしています！ワクワクのロ

ゴ」を見て正直、良かったと思いました。今日のプログ

ラムは私と幹事で急遽コロナの影響を受けている業種の

会員卓話をお願い致しました。しっかりお聞きいただい

て仲間同士の助け合いに繋げて戴きたいと思います。ま

た、交換留学生、カロリーナが先程、帰国の途で成田へ

向かいましたが、地区からの帰国指示に纏わり、山田幹

事とご家族、松山青少年委員長、東山カウンセラーまた、

入江ホストファミリーには大変お骨折りを戴きました。

地区の担当の桒原さんにもご苦労頂き、「大宮中央クラ

ブさんのご丁寧な報告に恐縮しております。カロリーナ

の帰国までの様々な手続き、そしてカロリーナが帰国し

た後も、皆さまが心を尽くして対応なさること、本人に

しっかりと伝えたいと思います。この度のロータリーア

ンとしての皆様の配慮あるご対応に感謝し、私も多くを

学ばせていただきました。 今後とも、この素晴らしい事

業へのご理解とご支援を宜しくお願い申し上げます。」

とメールを頂きました。３月 3日以来、丁度 3か月ぶり

の例会となりました、久しぶりに今日は気楽な仲間同士

の会話の機会にして頂きたいと思います。 

 

 

 

 

見富清一会長エレクト→ 

 

 

 

 

←ライラ委員  

星沢義隆会員 

山田幹事 

・樋口年度第３回ゴルフコンペ中止。 

・次年度青少年交換プログラムは、入江 

会員のお嬢様の美希さんがベルギーに 

派遣予定でしたが、中止となりました。 

・今年度青少年交換プログラムは、留学 

 生も派遣生も全て無事に帰国して終了しました。 

山本財団・米山委員長  

今年度の財団寄付の報告をさせて頂きます。 

5月末をもって、目標の８,４００ドルを１００％ 

達成し、送金も完了しました。ご協力、ありが 

とうございました。 

小川一徳会員 

先日、会長幹事からお電話を頂きまし 

て、コロナの影響で小川さんのところ 

困ってるんでしょう？とご心配を頂き 

ました。そういった部分をみなさんに 

お話してみたらという事で、本日貴重 

なお時間を頂きました。私自身は、入会当時このサンパ

レスの支配人でしたが、今は、冠婚葬祭部門の営業の責

任者をしております。簡単に現況状況と厚かましくも

色々とお願い事をさせていただければ幸いに存じます。

（「花水木」6/1より再開。デリバリー、テイクアウト 

メニューなど頂きました。）  
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倉持出席委員長 

会員総数：４２名  出席対象者：４０名 

出席者数：２９名  出席率：７２.50％ 

（順不同）鈴木会員 

○本日の出席者２４名と伺いうれしいかぎりです。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・樋口領治会長 

○お元気ですか～。お久しぶりです。・・・坂 仁視会員 

○お久しぶりです。皆様の元気なご表情を見られて嬉し 

く思います。・・・・・・・・・・・・・八上俊樹会員 

○久しぶりと思えば早６月になりました。樋口年度もあ

と1ヵ月楽しく。・・・・・・・・・・・泉 英明会員 

○お久しぶりです。皆様お元気そうでとてもうれしいで 

す。・・・・・・・・・・・・・・・・・坂庭広樹会員 

○お久しぶりです！妻が大変お世話になりました。印象

の薄い私ですが今後とも宜しくお願い致します！ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・吉澤俊一会員 

○ガレージライフ発売されました。17～18年前に自分 

で読んでいたときは、まさか自分が載せてもらえると 

は思いませんでした。立ち読みして下さい。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・鈴木真琴会員 

○皆さんごぶさたです。・・・・・・・・・川西英章会員 

○お久しぶりです。お元気ですか？・・・・藤堂哲志会員 

○皆さん、お久しぶりです。 

・・・・・・・・・・・・小川一徳会員、川㟢彦一会員 

○お久し振りです。・・・・町田宏遠会員、氏家哲男会員 

○止めよう三密より、止めよう集（シュウ）！近（キン）！ 

閉（ペイ）！・・・・・・・・・・・・・石川力哉会員 

○頑張りましょう。コロナウイルス収束へ。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・久世晴雅会員 

○皆様お久し振りです。チェコに留学させていただいた

娘が5/18に無事帰国させていただきました。またご

挨拶させて頂きます！・・・・・・・・・山田善信会員 

○本日は私61才の誕生月、前夜祭、誠にありがとうご

ざいます！・・・・・・・・・・・・・・山本英一会員 

○毎日ひまな日々を過ごしています。・・・切敷健一会員 

○皆さん、お久し振りです。コロナもいくらか落ち着い

てきましたけど、まだ荒波が続くでしょうから慎重に

ゆっくりと活動して行きましょう。・・・岩渕孝男会員 

○創立記念日以来の例会ですね。来月はいよいよ見富年

度。7月7日の初例会に向けての諸準備、各委員会の

皆様ご苦労様です。・・・・・・・・・・見富清一会員 

 

 

 

○皆さんお久しぶりです！少しずついつもの日常を取り

戻せるように努力していきたいと思います。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・堀越太志会員 

○皆様、おつかれ様です。・・・・・・・・柏木英太会員 

○皆様、ご無沙汰しておりました。ゴルフ大会、優勝さ

せていただきました。次回連続優勝に向け練習してい

ます。・・・・・・・・・・・・・・・・倉持正徳会員 

○皆様、大変ご無沙汰です。・・・・・・・星沢義隆会員 

 

本日のスマイル合計 

  ３８，０００円 

 

本年度スマイル累計 

７１７，５００円 

 

            

＜開会点鐘前に青少年交換留学生カロリーナさん 

帰国挨拶をされました。大宮北高校の担任の先生 

もお越しになり、ご挨拶を頂きました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
     大宮中央ロータリークラブ        会  長：樋口 領治      副 会 長：岩渕 孝男、堀越 太志 

（2019-2020年度）      幹 事：山田 善信    週報担当：会報・公共イメージ委員会 

  

 


